
 

 

Glauben ist oft leise. Es berührt uns im Innersten.  

Glauben ist persönlich. Es verbindet mich mit Gott. 

Glauben hat aber Folgen  

und die sind dann manchmal lautstark. 
 

Mein Glaube ermöglicht mir , 

lautstark für Gleichberechtigung einzutreten  

und fordert es von mir. 

Mein Glaube ermöglicht mir, 

lautstark bei Hass einzuschreiten  

und fordert es von mir. 

 

Mein Glaube ermöglicht lautstarken Einsatz  

für eine umweltbewusstere Zukunft und fordert es von mir. 

Mein Glaube ermöglicht mir, 

hoffnungsfroh in die Zukunft zu schauen  

und fordert, dass ich lautstark Hoffnung weitergebe. 
 

Konstantin Bischoff  
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